

Mercredi 15 mars 2023

Eglise de Fontenay

3ème semaine de Carême

Seigneur fais de nous

Seigneur fais de nous des ouvriers de paix

Seigneur fais de nous des bâtisseurs d'amour. (R deux fois)

Là où demeure la haine, que nous apportions l'amour.

Là où se trouve l'offense, que nous mettions le pardon.

Là où grandit la discorde, que nous fassions l'unité.

Là où règne la tristesse que nous fassions chanter la joie.

Là où s'attarde le doute que nous apportions la foi.

Sur les chemins du désespoir, que nous apportions l'espérance.

Car il faut savoir donner pour pouvoir être comblés.

Il faut savoir pardonner pour obtenir le pardon.

Article de la « Croix » La prière dans quel but ?

Question que beaucoup se posent après que le Pape François a annoncé le 23 février 2022 l'organisation d'une journée de prière et de jeûne le mercredi des Cendres pour la paix en Ukraine. Il s'agissait de demander à Dieu la fin de la guerre.

Mais Dieu ne désire-t-Il pas déjà la paix ? « Si bien sur mais c'est avant tout le problème des humains car nombreux sont ceux qui ne la souhaitent pas. Prier pour la paix c'est entrer en dialogue avec Dieu et partager son désir de la voir advenir » Pierre de Martin de Viviès

Cela peut revenir à prier pour les victimes, pour que la violence ne l'emporte pas sur leur paix intérieure. Mais aussi pour les bourreaux, pour qu'ils prennent conscience de la souffrance générée. Continuer de voir dans son adversaire un être humain, capable d'émotion, de réflexion, de changement, c'est refuser de se laisser entraîner dans l'aveuglement de la violence. C'est aussi pour cela que Jésus a prié pour ses bourreaux sur la croix.

Temps de méditation

MERCI pour tous les artisans de paix. Je remercie pour tous les moments où j'ai pu semer la paix ces derniers jours. Je me remémore un ou plusieurs de ces moments.

PARDON pour tous ces moments de dispute, pour mes mensonges, mes colères, mon indifférence. Je repense à ces moments où je n'ai pas été artisans de paix.

S'IL TE PLAÎT fais de moi un artisans de paix. Avec qui dois-je faire la paix? Ai-je un pardon à donner, à demander ?

Evangile de Saint Matthieu

Vous avez appris qu'il a été dit : Tu aimeras ton prochain et tu haïras ton ennemi. Et bien moi je vous dis : aimez vos ennemis, priez pour vos persécuteurs ; ainsi serez-vous fils de votre Père qui est aux cieux, car il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons et tomber la pluie sur les justes et sur les injustes.

Prière d'intercession :

Seigneur Jésus, tu es le prince de la paix. Depuis plus d'un an, les bruits de la guerre résonnent aux portes de l'Europe .

Nous venons vers toi pour nous confier à toi.

Seigneur, Prince de la paix , écoute notre prière.

**Entends nos prières, entends nos voix,
Entends nos prières monter vers toi.**

Seigneur, Jésus tu appelles tes disciples à vivre en artisan

Seigneur, Jésus tu appelles tes disciples à vivre en artisans de paix : change les cœurs de pierre en cœurs de chair et maintiens en chacun l'esprit d'amour qui distingue en l'autre un frère ou une sœur. Seigneur, Prince de la paix , écoute notre prière. (R)

Seigneur Jésus nous te prions pour ton église, qu'en elle chacun devienne à ta suite un témoin de ton amour et que la paix que tu lui offres, convertisse notre cœur et celui de ceux qui y exercent un ministère. Seigneur, Prince de la paix , écoute notre prière. (R)

Si certains d'entre nous souhaitent ajouter des intentions

Prière : Dieu d'amour nous sommes déconcertés par les violences partout dans le monde. Donne-nous de nous tenir en solidarité aux cotés de celles et ceux qui souffrent et qui vivent aujourd'hui dans la peur et l'angoisse. Envoie l'Esprit Saint, l'Esprit de paix, qu'il inspire les responsables des nations et tous les humains.

Frère Alois, prier de la communauté de Taizé

Changer vos cœurs

**Changer vos cœurs, croyez à la Bonne Nouvelle !
Changez de vie, croyez que Dieu vous aime !**

Je ne viens pour condamner le monde :

Je viens pour que le monde soit sauvé.

Je ne viens pour les bien-portants ni pour les justes :
Je viens pour les malades, les pécheurs.

Je ne viens pas pour juger les personnes :
Je viens pour leur donner la vie de Dieu.

Prière finale:

Seigneur, tu as fait de nous des êtres libres. Permits que notre volonté soit toujours orientée dans le sens de l'amour,
pour faire grandir la paix, la joie en nous et autour de nous. Amen